



Stellungnahme

Wahlauf Ruf der Ruhrgebietskonferenz-Pflege

AFD? – Nee!! Kein Kreuz für Antidemokraten und Populisten

Koordination und Kommunikation
Roland Weigel
Konkret Consult Ruhr GmbH
Munscheidstraße 14
45886 Gelsenkirchen
Telefon 0172 – 2 84 48 61
weigel@kcr-net.de

Auch wenn Pflege im Wahlkampf kaum Thema ist, haben wir eine klare Haltung: **Geht wählen!** Wahlen sind entscheidend für Demokratie und Mitbestimmung. Der neue Bundestag wird über die Zukunft der Pflege und vieler anderer Themen entscheiden. Eine Wahlempfehlung geben wir nicht – aber klar ist: **Kein Kreuz für Antidemokraten und Populisten!**

Das Ruhrgebiet ist ein Ort der Vielfalt. Ohne Fachkräfte mit Migrationshintergrund wäre die Pflege nicht möglich. Wir brauchen gezielte Zuwanderung und eine sichere Bleibeperspektive für Menschen, die unser Sozialsystem stützen. In der Pflege gelingt Integration täglich – darauf sind wir stolz!

Viele unserer Patient*innen und Mitarbeitenden haben Krieg, Vertreibung und Diskriminierung erlebt. Die Forderungen nach Abschottung und Ausgrenzung sind für sie ein Schlag ins Gesicht und zeigen alarmierende Geschichtsvergessenheit.

Unsere Einrichtungen stehen für Menschlichkeit und Zusammenhalt – das sollte auch im neuen Bundestag gelten.

Sie haben die Wahl! – Glückauf

Sprecher- und Koordinationskreis der Ruhrgebietskonferenz-Pflege

Gelsenkirchen, den 13.02.2025

Ulrich Christofczik (Geschäftsführer Evangelische-Dienste-Duisburg)
Thomas Eisenreich (Geschäftsführer Home Instead)
Silke Gerling (Geschäftsbereichsleiterin beim Diakoniewerk Essen)
Jörg Klomann (Diakonie im Kirchenkreis Recklinghausen)
Christian Westermann (Geschäftsführer „Engel Vonne Ruhr“, Mülheim a.d. Ruhr)
Roland Weigel (Kordinator für Organisation und Kommunikation der Ruhrgebietskonferenz-Pflege)